

Terjemahan di bawah hanya disediakan untuk tujuan informasi. Apabila terdapat perbedaan, ketidaksesuaian, atau pertentangan antara terjemahan ini dan versi bahasa Inggris yang telah diperbarui terakhir kali (termasuk karena penundaan terjemahan), versi bahasa Inggris akan berlaku.

# Kebijakan AWS tentang AI yang Bertanggung Jawab

Terakhir Diperbarui: 28 September 2023

Kebijakan AWS tentang AI yang Bertanggung Jawab (“Kebijakan”) ini berlaku untuk penggunaan Layanan, fitur, dan fungsionalitas kecerdasan buatan serta pembelajaran mesin (termasuk model pihak ketiga) yang kami sediakan (secara bersama-sama disebut sebagai “Layanan AI/ML”). Kebijakan ini melengkapi [Kebijakan AWS tentang Penggunaan yang Dapat Diterima](#) dan [Ketentuan Layanan AWS](#).

**Larangan.** Anda tidak boleh menggunakan, atau memfasilitasi, atau mengizinkan orang lain menggunakan Layanan AI/ML:

- untuk tujuan disinformasi atau penipuan yang disengaja;
- untuk melanggar hak privasi orang lain, termasuk pelacakan, pemantauan, dan identifikasi yang melanggar hukum;
- untuk menggambarkan suara atau kemiripan seseorang tanpa persetujuan mereka atau hak lain yang sesuai, termasuk peniruan identitas tanpa izin dan gambar seksual tanpa izin;
- untuk membahayakan atau melecehkan anak di bawah umur, termasuk manipulasi seksual kepada anak di bawah umur (grooming) dan eksploitasi seksual terhadap anak;
- untuk melecehkan, membahayakan, atau menimbulkan bahaya bagi individu atau kelompok tertentu;
- untuk secara sengaja menghindari filter dan fungsi keselamatan atau membuat prompt model untuk bertindak dengan cara yang melanggar Kebijakan kami;
- untuk melakukan fungsi mematikan dalam senjata tanpa otorisasi atau kontrol manusia.

**Persyaratan AI yang Bertanggung Jawab.** Apabila Anda menggunakan Layanan AI/ML untuk membuat keputusan konsekuensial, Anda harus mengevaluasi potensi risiko dari kasus penggunaan Anda serta menerapkan pengawasan, pengujian, dan perlindungan khusus kasus penggunaan lainnya yang sesuai untuk menanggulangi risiko tersebut. Keputusan konsekuensial termasuk keputusan yang berdampak pada hak-hak mendasar, kesehatan, atau keselamatan seseorang (misalnya, diagnosis medis, proses peradilan, akses ke manfaat penting seperti tunjangan perumahan atau pemerintah, peluang seperti pendidikan, keputusan untuk mempekerjakan atau memberhentikan karyawan, atau akses ke pinjaman/kredit, serta memberikan nasihat

hukum, keuangan, atau medis). Anda setuju untuk memberikan informasi tentang tujuan penggunaan Layanan AI/ML oleh Anda dan kepatuhan terhadap Kebijakan ini saat diminta.

Anda dan pengguna akhir Anda bertanggung jawab atas semua keputusan yang dibuat, saran yang diberikan, tindakan yang diambil, dan kegagalan untuk mengambil tindakan berdasarkan penggunaan Layanan AI/ML oleh Anda. Layanan AI/ML menggunakan model pembelajaran mesin yang menghasilkan prediksi berdasarkan pola data. Output yang dihasilkan oleh model pembelajaran mesin bersifat probabilistik, dan AI generatif mungkin menghasilkan konten yang tidak akurat atau tidak sesuai. Keakuratan dan kesesuaian output harus dievaluasi untuk kasus penggunaan Anda.

AWS dapat menyelidiki dan memberlakukan pelanggaran Kebijakan ini sebagaimana tercantum dalam [Kebijakan AWS tentang Penggunaan yang Dapat Diterima](#). AWS berkomitmen untuk mengembangkan layanan AI dan ML yang aman, adil, dan akurat serta memberi Anda alat bantu dan panduan untuk membantu Anda membangun serta menggunakan aplikasi AI dan ML secara bertanggung jawab, lihat [laman Penggunaan AI dan ML yang Bertanggung Jawab](#) untuk mengetahui alat bantu dan sumber daya tambahan.